



Journal de Bord d'un confinement

Atelier
écriture 

C comme Cuisine

Je ne reste pas dans la cuisine
 La cuisine, lieu de tous les dangers,
 souvenirs cuisants ma peau en garde cicatrice.
 Le confinement n'y changera rien,
 je ne reste pas dans la cuisine.
 Hop, hop j'épluche, coupe, jette dans la poêle
 et m'échappe dans un autre espace où je bine,
 éclaircis, désherbe, taille avec bonheur !
 Alors quand des odeurs suspectes me ramènent
 auprès de ma poêle, ce n'est que pour constater
 le désastre ! Encore une qui a pris un coup de
 charbon !
 Les astuces de grand-mère y remédient
 (vinaigre blanc et bicarbonate de soude – si, si
 ça marche !)
 En attendant, ceinture, je vais devoir me rabattre
 sur une tranche de pain et un bout de fromage.

La fée Néante



*Journal de Bord
d'un confinement*

